

Mitgliederversammlung der Skivereinigung Amberg

Die Skivereinigung Amberg traf sich am 27. September 2024 zur ordentlichen Mitgliederversammlung im Pandurenpark-Sportheim in Raigerung. Gleich zu Beginn ehrte Vorsitzende Eveline Süß zahlreiche Mitglieder für ihre langjährige Treue zum Verein.

In ihrem Bericht freute sie sich besonders, dass das Kinderturnen sehr gut angenommen wird. Abteilungsleiterin Angelika Hammer sucht hierfür dringend Übungsleiter und Helfer. Auch für den Jugendbereich werden Trainer gesucht.

Seit Juli gibt es ein neues Angebot für Hobbyläufer. Utz Reich bietet ein entspanntes und lockeres Training an, für alle, die nicht allein laufen wollen. Neulinge sind ebenso willkommen wie Genussläufer. Treffpunkt ist mittwochs, 18.30 bis ca. 19.30 Uhr, vor dem ACC.

Laut Wolfgang Weigl, Ski Alpin, ist wieder eine Wochenend-Skifahrt geplant, vom 10.-12.01.25. nach Serfaus-Fiss-Ladis.

Michel Lang, Leiter Laufteam, blickte auf eine erfolgreiche Saison zurück. Bei der Teilnahme an verschiedenen Meisterschaften wie Oberpfalzmeisterschaft, Bayerische Meisterschaft, Deutsche Meisterschaft, Europameisterschaft und Weltmeisterschaft wurden viele Medaillen erzielt, 17 x Gold, 18 x Silber und 5 x Bronze.

Neben den Berichten der Vorsitzenden und der Abteilungsleiter stand auch die Abstimmung über die Anpassung des Mitgliedsbeitrages für Kinder ab 2025 auf der Tagesordnung. Alle stimmten dafür, dass der Beitrag von 20 Euro auf 25 Euro angehoben wird.

Die im Jahr 2023 begonnene Vereinsberatung mit Stefan Mühleisen vom BLSV wurde im Frühjahr abgeschlossen und brachte einige wertvolle Informationen.

Zum Schluss bleibt noch die Vorfreude auf das 90jährige Jubiläum der Skivereinigung Amberg, das im Gasthof Dotzler in Freudenberg im Oktober gefeiert wird.